
Heim Söhne steht seit Generationen für 
einzigartige Qualität. Wir verarbeiten nur 
das hochwertigste Acrylglas – ein edles 
und gesundheitlich unbedenkliches Mate-
rial mit minimalen Umweltwirkungen.

Durch eine umweltschonende Herstellung 
und Verarbeitung enstehen langlebige All-
tagsbegleiter die dazu beitragen, Abfälle 
zu reduzieren. Acrylglas ist vollständig 
recycelbar und lässt sich problemlos in 
den Verwertungskreislauf zurückführen. 

Heim Söhne 
handgefertigt 
seit 1862
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NachhaltigkeitPflege

Wir legen traditionell besonders viel Wert 
auf Form, Material und Qualität. Unsere 
Produkte werden auch heute noch in 
traditioneller Herstellungsweise von Hand 
gefertigt und bezaubern durch formschö-
ne Qualität und sinnliche Oberflächen.

Acrylglas ist bis 50°C spülmaschinenge-
eignet. Um jedoch nachhaltig Freude an 
ihnen zu haben, empfehlen wir eine Rei-
nigung von Hand mit lauwarmem Wasser 
und einem milden Spülmittel.

Max. 50°CVon Hand



Qualität, Form
& Tradition

Handgefertigt in Deutschland begeistern 
unsere Produkte seit 1862 Kunden rund 
um den Globus. In 6. Generation familien-
geführt steht Heim Söhne wie eh und je 
für qualitativ hochwertiges Handwerk 
und langlebige Produkte.

heim-soehne.de

160 Jahre
Handwerkskunst

Zuhause in 
Ober-Ramstadt

G. F. Heim Söhne GmbH & Co. KG 
Ernst-Ludwig-Straße 3 
D-64372 Ober-Ramstadt

T +49 (0)6154 16 03 
F +49 (0)6154 52 457 
Info@heim-soehne.de

heim-soehne.de

Unsere Geschichte beginnt 1832, als Georg 
Friedrich Heim in Ober-Ramstadt sein 
Handwerk als Kammmacher begann. 1862 
gründete sein gleichnamiger Sohn die 
erste Kammmachermanufaktur Deutsch-
lands. Mit Unterstützung seiner Söhne 
entwickelte sich diese bis 1900 zur größten 
schildpattverarbeitenden Fabrik Europas. 
In den 1930er Jahren wurde die Produktion 
Schritt für Schritt auf Acrylglas umgestellt, 
ein neues Material, welches gleich wie 
Schildpatt verarbeitet werden kann.

Die Liebe zu Form und sorgfältiger Verar-
beitung leben wir bis heute ganz nach den 
Werten und Visionen unserer Gründer.
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